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Texte de la question

M. Guillaume Larrivé interroge Mme la ministre des armées sur les conséquences, pour l'industrie française, de la
création du fonds européen de défense doté de 7,9 Mds d'euros de 2021 à 2027. Il lui demande de préciser quels
sont les acteurs industriels français susceptibles d'en bénéficier et selon quelles modalités.
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